
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Kroatien ist ein  in Europa.

Es hat eine lange Küste an der Adria.

Die Adria gehört zum Mittelmeer.

Die Hauptstadt von Kroatien ist .

Es ist auch die größte Stadt des Landes.

In Kroatien leben etwas mehr als vier  Menschen.

Das sind etwas mehr als in Berlin.

Es sind etwas weniger als in der .

Die wichtigste Sprache ist Kroatisch.

Die Buchstaben dieser Sprache sind

wie in der Russischen .

Viele Urlauber mögen die Küste und besuchen alte Städte wie Dubrovnik.

Früher war Kroatien ein  von Jugoslawien.

Seit etwa 30 Jahren ist Kroatien wieder ein freies Land.

Seit ein paar Jahren gehört  auch zur EU.
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